

斯の如き理由に依り 廢止決議に賛成した

在米日會參事員諸氏の答辯
結局は幹部の意嚮に依つて

在日會參事員會が經緯中、同胞の寫眞結婚廢止を決議し、各英字紙上に發表した問題に對し同胞間の各方より決議反對の聲盛んに舉りつたるは、本紙所載の通りだが、本紙は該問題を決議した參事員諸氏の意見をひ日本紙上に紹介する事をした。

写眞結婚は進歩せり

在日會參事員國府精一氏談

在日會參事員會が經緒中、同胞の寫眞結婚廢止を決議し、各英字紙上に發表した問題に對し同胞間の各方より決議反對の聲盛んに舉りつたるは、本紙所載の通りだが、本紙は該問題を決議した參事員諸氏の意見をひ日本紙上に紹介する事をした。

照會中

在日會參事員國府精一氏談

在日會參事員會が經緒中、同胞の寫眞結婚廢止を決議し、各英字紙上に發表した問題に對し同胞間の各方より決議反對の聲盛んに舉りつたるは、本紙所載の通りだが、本紙は該問題を決議した參事員諸氏の意見をひ日本紙上に紹介する事をした。

家庭巡り(三)

在日會參事員國府精一氏談

在日會參事員會が經緒中、同胞の寫眞結婚廢止を決議し、各英字紙上に發表した問題に對し同胞間の各方より決議反對の聲盛んに舉りつたるは、本紙所載の通りだが、本紙は該問題を決議した參事員諸氏の意見をひ日本紙上に紹介する事をした。

家庭巡り(三)

在日會參事員國府精一氏談

在日會參事員會が經緒中、同胞の寫眞結婚廢止を決議し、各英字紙上に發表した問題に對し同胞間の各方より決議反對の聲盛んに舉りつたるは、本紙所載の通りだが、本紙は該問題を決議した參事員諸氏の意見をひ日本紙上に紹介する事をした。

家庭巡り(三)

在日會參事員國府精一氏談

在日會參事員會が經緒中、同胞の寫眞結婚廢止を決議し、各英字紙上に發表した問題に對し同胞間の各方より決議反對の聲盛んに舉りつたるは、本紙所載の通りだが、本紙は該問題を決議した參事員諸氏の意見をひ日本紙上に紹介する事をした。

問題となつた荷物紛失事件

在米日會は移民局に交渉

無視した決議

在留同胞を

植字文選、活版工具見用

新聞配達

入名

新規

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

社

樞密院の引越

あるや勿論なり而して現内閣も既に之を覺悟した夫々策定を講究し居るも事実なり而も現内閣もしては本問題に抱き迄も反對し萬已寧くんば解散を解せざるの決心をなし居るは謂ふ迄も無し然らば如何なる作戦を以て戦ふべきか
貴族院に於て達ニ無二否決すること
（二）若し敗れるれば貴族院に於て唯ひ止むること
の二途に出で何れか其の一を探るべしさりながら貴族院威由來大勢若くは輿論にてふ聲に對して甚だ怯懦なるが故に大勢を背景として一度衆議院を通過したる案件に向つて異向より否決し得るや否やは大に考慮の餘地無しもせず隨つて貴族院の形勢愈覺束無しこの見極めつゝに於て第二策を用ひずして直に解散の鐵槌を下すに至るべし而も普通選舉法なる選舉問題を解散の理由と爲すは政府並に政友會の政治問題化し来るべき形勢に進んで最も盛ん所なるを以て有効の方を集中し居る問題なるが蓋殺害は普通選舉法案と共に斯る好惡攻撃を擲却するが如き事なかる問題に對する態度如何に於ては日本的情國に藉りて絶対的組合の合意にして構成的不可を主張し居れば現状よりして一戰を試むし而して政府の同問題に對する態度如何に於ては日本的情國に藉りて絶対的組合の合意にして構成的不可を主張し居れば是亦憲政会側の意見も運庭より併し本問題は床次内相は日本的情國に藉りて絶対的組合の合意にして構成的不可を主張し居れば現状よりして一戰を試むし而して一戰を試むし而して政府の同問題に對する態度如何に於ては日本的情國に藉りて絶対的組合の合意にして構成的不可を主張し居れば是亦憲政会側の意見も運庭より併し本問題は

日本近信

(十月十三日)

普通選舉と労働法

普通選舉と労働法

(十月十三日)

校舍增築問題

卷之三

奉祝會の盛況
不老林日本會主催長財奉祝會は三十一日午後五時より日本ホーリーに舉行第一式は仁義會
金券送呈一卷を蒙る
此御款致はばく本年
總て御注文は左記の事
本日直ちに注文われば満足請合
法上輸送差支へなし説明書

瀬四郎、有田吾一、久保木森治の諸氏より
●盜賊　三木民之助氏は昨夜
本人ホールの隣家に於てスレーブ
ケースを何者にか盗まれたが
中には五百弗の預金も爲り
より冬枯れとて盜賊注意肝要なり
當會社の自家飲用特製ハーブ
使用者の耳に及ぶる香氣毎日散香會
の製造販賣業者より上品に此等の香氣
法律は明治二十一年一月一日以後販賣を禁
附せば此等の説明書等に於て五ナット
あるの外此等の香氣等に附せよ
三十日間特價提供甘廿ギヤ
古心

中に興味	は創り、各自に菓子を配布し十一時散会せり。
○亦十字會・圓集	第三回「亦十
字社會員眞實大運動は愈々本部より	タチナガセ第二五五
より開始せられたるが豫て沿岸	ラヂシキ街口六八
同本部より當市日會に於て開催	タキヤナコ三三二
代り	日本旅館
桑港施設	井木旅館
電報ドアラニエ	サウスバーキー
サカシバ	サウスバーキー

促進を痛切に感じたのであつた
サリナス(三日)
天長節遼太郎
本年は別に天長節遼太郎式は催さ
走單に日本人會内に御影を掲
げ自由に譽揚する様にせしに當
日數人の參拜者ありたりサリナ
ス
本年は別に天長節遼太郎式は催さ
走單に日本人會内に御影を掲
げ自由に譽揚する様にせしに當
日數人の參拜者ありたりサリナ
ス
本年は別に天長節遼太郎式は催さ
走單に日本人會内に御影を掲
げ自由に譽揚する様にせしに當
日數人の參拜者ありたりサリナ
ス

ねばならぬ華村日會は、此等の點に就ては細大の注意を拂ふて居るであらうが、今回の學藝會で一般の父兄は日本人學校の現状を一層明瞭に知り得て、校舍の増築を長司式の下に各代表者の祝詞より、第二式に移り、谷川氏會者として小学生徒の遊戲活動寫眞を舞落語、浪花節及び喜劇二幕等をもたらすが來會者五百餘人近來稀

Cal. 九五〇 八五〇 七五〇 四五〇 三〇

Nippon Bank

Commercial
4th & L Sts.,
Sacramento, California.

豫告の通り今般愈々第四街ニエル街角の新事務所に移轉致候に就ては從來よりも一層の御満足ニ御便利を計り可申候間何卒倍舊の御取引願上候

△移 轉 △

十月二十日 電話メーン一〇六六

株式会社 櫻府 日本銀行

大坂薬店
little grains of
dandruff mean
good-by to
Hair.
(11)

<p>Wiltord 特約販賣店 高港ガスト街一五九四</p> <p>2951 Ellis Ave., Chicago, Ill.</p>	<p>シカゴ市ユースティ二九五一 御報 次第停車場へ出迎致候 電話ダブル五九五及川旅館 (勞働者懇切周旋)</p>	<p>支店 羅府、櫻府 主任 藤井澄人 主任 藤井澄人</p>
		<p>なさるが安全第一 加州大學農學士 主任 藤井澄人 支店 羅府、櫻府 主任 藤井澄人 主任 藤井澄人</p>
<p>土地賣買 専門家の鑑定せる 安全第一の土地 加州土地會社 主任 藤井澄人</p>		
<p>CAL. FARM LAND CO. 510 Battery St.,</p>		

月曜の市況

港學園問題相談會 サン

の協議の結果、西・瀧川等の諸氏は来るに至りて、就て執行すべき事項を規定する。即ち、(一)寫眞結婚の名前は、中加・同胞間の運動起れりて、結婚をなしむるに至るも、在法に於て合法的であるも、かからず、(二)写眞結婚が去る卅日吹拂はばざるもの、アノ風の爲めに、損害を蒙れ。フ

休戦

（略）

〔中日〕栗原信一、渡邊久児、神崎曜一は左の如し。谷潤吉は右の如し。栗原は日曜の会員日曜講習會に出席。渡邊は日曜の会員日曜講習會に出席。神崎は日曜の会員日曜講習會に出席。栗原は日曜の会員日曜講習會に出席。渡邊は日曜の会員日曜講習會に出席。神崎は日曜の会員日曜講習會に出席。

市街第一街八五一
アレス、 小此九
カーネル店 (五) 029
Tel. Main 1389

